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Independente, Pacola 
diz que toma decisão 
pela própria cabeça
Vereador verde sinaliza que planeja fortalecer sua atuação como voto independente 
no espectro político local sem ceder à influência de situação ou oposição

Apontado como um dos 
votos estratégicos na com
posição de forças da Câmara 
de Lençóis Paulista, o verea
dor verde Carlos Pacola diz 
que toma as decisões políti
cas pela própria cabeça, sem 
ceder à influência de situa
cionistas ou oposicionistas. 
A afirmação sinaliza que o 
vereador do Partido Verde 
planeja fortalecer sua atua-

ção como voto independente 
dentro do espectro político 
local. Pacola deixa transpare
cer que há correntes de poder 
que se formaram na Câmara 
local ao longo dos últimos 
anos e que as disputas in
ternas ficam mais evidentes 
nas votações polêmicas e nas 
articulações pela sucessão na 
presidência da Casa. "Estou 
ouvindo tudo e analisando

Na praça Santo Antonio, em Macatuba, um passarinho 
aproveita o sol forte que faz durante o dia para se refrescar. 
Ele não se importa em estar sozinho e muito menos com 
o flash da máquina. Típico do outono, a temperatura 
sobe durante o dia e baixa na madrugada. O tempo seco 
provoca problemas respiratórios e ingerir muita água e 
deixar o ambiente úmido são sempre uma boa alternativa. 
Parece que até o passarinho sabe disso!

todas as possibilidades. Mas 
uma coisa é certa: meu voto 
sai da minha cabeça, não da 
de outras pessoas, pois tenho 
uma postura independente e 
responsável de fazer políti
ca", diz. A afirmação de Pa- 
cola também revela que, por 
enquanto, corre silenciosa a 
disputa de poder nos basti
dores da Câmara local. Cres
cem as articulações de gru-

pos internos para consolidar 
os nomes das lideranças que 
pretendem dar o tom das 
discussões no Poder Legisla
tivo. Nessa corrida, todos os 
movimentos são calculados 
para que os principais nomes 
saiam fortalecidos politica
mente, inclusive para pleite
ar cargos de maior expressão 
no cenário político-adminis- 
trativo lençoense.

C A M P A N H A

Vacinação contra gripe 
suína vai até amanhã

► ►  Página A2

M A C A T U B A

Festa de Santo 
Antonio 
começa hoje e 
vai até dia 13

Começa hoje para os cató
licos de Macatuba a Festa do 
Padroeiro Santo Antonio. A 
programação segue até o dia 
13 de junho, data dedicada 
ao santo, com missas e quer
messe. As barracas da praça da 
alimentação funcionam ama
nhã, na quinta-feira, feriado 
de Corpus Christi, sexta-feira, 
sábado e domingo, e nos dias 
11, 12 e 13 de junho. A Treze- 
na de Santo Antonio marca a 
abertura da programação. se
mana tem missas. ►► Página A5 Depois de experimentar a deliciosa comida italiana, alunos brincam no campo de bocha, também uma tradição dos imigrantes

E D U C A Ç Ã O

Estudantes 
recebem aula 
de história na 
Rocinha

A aula é bem longe da sala. 
Alunos da escola estadual Dr. 
Paulo Zillo visitaram o vinhedo 
da Rocinha na manhã de on
tem para aprender sobre o esti
lo de vida dos imigrantes italia
nos. Conheceram o processo de 
fermentação e envelhecimento 
do vinho, a plantação da uva, 
almoçaram polenta e gratine e 
até jogaram bocha. Segundo a 
professora de educação física, 
Rosângela Danoel, a iniciativa 
faz parte do projeto "Nossa Ter
ra, Nossa Gente". ►► Página A2

S A U D E

Em 60 dias, 
Núcleo terá 
mais médicos, 
diz Santarém

A Prefeitura de Lençóis já 
está com uma proposta de re
modelação do serviço básico 
de saúde. O objetivo é aumen
tar a cobertura do Programa 
Saúde da Família de 38% para 
60% em dois anos. A primeira 
unidade a receber as novidades 
é a do Núcleo Luiz Zillo que vai 
passar a ter 16 horas/dia de mé
dico, hoje são nove horas/dia, 
dentro de 60 dias. As informa
ções são do diretor de Saúde, 
Márcio Santarém, e a novidade 
foi apresentada por ele e pela 
prefeita Bel Lorenzetti (PSDB) 
aos vereadores na quarta-feira 
26 de maio. Além de aumen
tar o número de hora/médico, 
a proposta também contempla 
a mudança no nome dos PSFs 
para ESF (Estratégia de Saúde 
da Família), o que amplia o 
atendimento. ►► Página A7

P O L I C I A

Copa de Areia já tem os quatro classificados
As equipes do Grêmio 

União Primavera, Grêmio 
Cecap, Expressinho/Trigal e 
Barcelona se garantiram nas 
semifinais da 3® Copa Sport 
Shoes de Futebol de Areia -  
Troféu Sérgio Bettanim, ao

vencerem seus adversários na 
rodada do domingo 30, no 
campo de areia da Praça Ar
mando Orsi, na Cecap II. A 
competição é promovida pela 
Associação de Moradores de 
Bairro da Cecap II em parceria

Bêbado briga e foge 
em  viatura da Civil

com a Diretoria de Esportes e 
Recreação e apoio do verea
dor Manoel dos Santos Silva 
(PSDB), o Manezinho, Loja 
Sport Shoes e Jornal O ECO. 
Semifinal começa no próximo 
domingo. ►► Página A6

Um desentendimento en
tre dois bêbados provocou cor
re-corre na polícia de Lençóis 
Paulista na manhã do último 
sábado. Dois homens embria
gados brigaram na frente da 
delegacia e enquanto uma in
vestigadora algemava um dos 
envolvidos, o outro entrou 
numa viatura da Polícia Civil 
que estava aberta e fugiu. A 
Polícia Militar foi acionada e

D R O G A S

Polícia 
prende três 
com crack 
e cocaína

► ►  Página A3

pediu o apoio do helicóptero 
Águia, de Bauru. O fato ocor
reu no início da manhã de sá
bado e chamou a atenção da 
população que ficou sem sa
ber o que estava se passando. 
Por fim, a viatura foi recupe
rada e os dois homens foram 
presos. O delegado Luiz Clau- 
dio Massa diz que vai tratar o 
caso como dano qualificado e 
não furto. ►► Página A3

ÍNDICE

Dia A2

Opinião A4

Regional A5

Esportes A6

Social A8



e d u c a ç ã o
Cristiano Paccola

Tipicamente

italiano
Alunos da escola Paulo Zillo visitam Rocinha e aprendem 
sobre o modo de vida dos imigrantes que vieram da Itália

Kátia Sartori

A aula é bem longe da sa
la. Alunos da escola estadual 
Dr. Paulo Zillo visitaram o vi
nhedo da Rocinha na manhã 
de ontem para aprender sobre 
o estilo de vida dos imigran
tes italianos. Conheceram o 
processo de fermentação e 
envelhecimento do vinho, a 
plantação da uva, almoçaram 
polenta e gratine e até joga
ram bocha. "Estou gostando 
bastante de conhecer sobre a 
imigração, a uva, tudo neste 
lugar", resume Felipe Godoi, 
de 13 anos.

Segundo a professora de

educação física, Rosângela Da- 
noel, a iniciativa faz parte do 
projeto "Nossa Terra, Nossa 
Gente", com alunos da oitava 
série do ensino fundamental 
e segundo ano do ensino mé
dio. O projeto é interdiscipli- 
nar, ou seja, envolve profes
sores de diversas matérias. A 
Prefeitura de Lençóis também 
apoia a iniciativa.

"A proposta é que eles 
possam vivenciar de maneira 
prática a presença da imigra
ção italiana em nosso Estado, 
na nossa vida. Aqui em espe
cífico é a imigração italiana, 
mas o projeto é muito mais 
amplo", explica Rosângela.

O projeto vai explorar toda 
a cultura do Estado de São 
Paulo. Os alunos já visitaram 
a aldeia indígena no municí
pio de Avaí. "Agora estamos 
com a presença italiana. De
pois vamos falar sobre a imi
gração japonesa, a cultura 
caipira, e outras manifesta
ções. Pretendemos até o final 
do ano viajar até São Paulo", 
completa a professora.

Os alunos seguiram a pé 
até a Rocinha, relembrando 
a caminhada feita pelos imi
grantes da época. "Aqui eles 
estão em contato com a comi
da, foram apresentados à cons
trução, aos aspectos históricos

Almoço com alunos na Rocinha, ontem, foi regado à polenta e gratine, pratos tipicamente italianos

que a família ainda mantém, 
e foram conhecer a plantação 
de uva e o processo de fer
mentação e envelhecimento 
do vinho", define a professora 
Rosângela. Com roupas típi
cas, a professora Rosângela e o 
professor Douglas Coneglian 
chegaram a entoar canções 
italianas durante o almoço. O

cardápio foi produzido pela 
cozinha piloto.

"O projeto é importante 
porque os alunos aprendem 
na prática como é a cultura 
italiana. Eles já foram conhe
cer os índios, agora estão ten
do a oportunidade de ver os 
hábitos de alimentação dos 
italianos, o lugar onde eles se

instalaram com suas famílias. 
Vale muito essa experiência de 
sair da sala de aula e ver como 
foi a vivência dos povos que 
por aqui passaram", resume 
a diretora do Paulo Zillo, So- 
lange Saraiva Watanabe. "É 
uma lição para todo mundo. 
A gente aprende também", 
emenda a diretora.

s a u d e

Campanha de vacinação contra gripe suína termina amanhã
Está prevista para terminar 

amanhã a campanha de vaci
nação contra a Gripe A, mais 
conhecida como gripe suína. 
Na região, a expectativa é de 
que a vacina continue sendo 
distribuída ao menos até o dia 
12 de junho, quando será re
alizada a campanha nacional 
contra a paralisia infantil. Em 
Lençóis Paulista, o pior índi
ce de cobertura durante toda 
a campanha foi em crianças 
de dois a cinco anos (20,3%),

por isso a diretoria de Saúde 
irá distribuir doses contra a 
Gripe A juntamente com as 
gotinhas contra a pólio.

Todos os outros públicos 
preferenciais tiveram um per
centual de cobertura satisfató
rio, de acordo com a coorde
nadora de Saúde Comunitária, 
Cristina Consolmagno Baptis- 
tella. Trabalhadores da saúde, 
população indígena e gestantes 
tiveram cobertura de mais de 
100%. Segundo a médica, isso

foi possível porque entre os tra
balhadores de saúde a cobertu
ra foi ampliada para além dos 
agentes que prestavam atendi
mento primário e também fo
ram imunizadas gestantes que 
residiam em outros municí
pios. Como não havia previsão 
de população indígena, a meta 
foi considerada pela totalidade. 
Crianças de até dois anos tive
ram 69,62% de vacinação e en
tre os adultos (incluindo todas 
as faixas) a cobertura chegou a

53%. Ao todo, foram vacinadas 
19.906 pessoas.

A coordenadora adiantou 
que ainda estão disponíveis 
quatro mil doses da vacina, 
que devem ser distribuídas 
inicialmente entre professores 
do município. "Os professores 
devem procurar a unidade de 
saúde mais próxima de sua es
cola", frisou a médica.

Em Macatuba, no dia 12, 
a diretoria de Saúde também 
vai intensificar a vacinação en

tre crianças de até cinco anos 
já que os demais grupos pre
ferenciais também estão com 
cobertura acima da média, 
sendo trabalhadores da Saú
de (98%), gestantes (84%), 
portadores de doenças crôni
cas (100%), menores de dois 
anos (93%), adultos de 20 a
29 anos (74%) e adultos de
30 a 39 anos (71%).

Já em Pederneiras, o maior 
desafio, segundo a diretora 
de Saúde Adriana Leandrim

da Silva, é a imunização entre 
adultos de 20 a 39 anos (os 
dois grupos foram unifica
dos), que está com percentual 
de 28%. "Fomos até as empre
sas, abrimos os postos à noite, 
mas o índice de jovens vacina
dos continua baixo", lamen
tou a diretora. No município, 
no dia da campanha nacional 
contra a pólio, todas as pesso
as que procurarem os postos 
de saúde poderão receber a 
vacina contra a gripe A. (TM)
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E com ele ninguém esperava 
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^Eu conto  ̂vocês cantam"
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> à platéia este presente:
o prazer de rir e cantar.
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Fuga
imprevisível
Dois bêbados brigam em frente a 
Delegacia de Polícia de Lençóis, um
quebra vidro da porta com chave de roda
e outro foge com a viatura; dupla foi presa Delegado fala sobre desentendimento de dois homens bêbados que resultou na fuga de um deles com uma viatura da polícia

V ITOR GODINHO

Um desentendimento en
tre dois homens bêbados pro
vocou corre-corre na polícia 
de Lençóis Paulista na manhã 
do último sábado. Dois ho
mens embriagados brigaram 
na frente da delegacia e en
quanto uma investigadora al
gemava um dos envolvidos, o 
outro entrou numa viatura da 
Polícia Civil que estava aberta 
e fugiu.

A Polícia Militar foi acio
nada e pediu o apoio do heli

cóptero Águia, de Bauru. O fa
to ocorreu no início da manhã 
de sábado e chamou a atenção 
da população que ficou sem 
saber o que estava se passan
do. A viatura e o homem alco
olizado foram localizados na 
Vila Antonieta.

O fato aconteceu por volta 
das 7h do sábado 29. Segun
do o delegado Luiz Claudio 
Massa, o desentendimento 
começou quando um dos ho
mens achou que o outro tinha 
furtado sua carteira. "Um dos 
envolvidos estava dormindo

dentro do carro estacionado 
na frente do Ambulatório (na 
Avenida Brasil) e quando acor
dou não encontrou a carteira. 
Ele pegou uma chave de roda 
e encontrou um homem que 
também estava bêbado, o acu
sou do furto e iniciaram uma 
briga", explicou.

Em seguida, contou o de
legado, o homem que estava 
armado com a chave de roda 
quebrou o vidro da delegacia 
para reclamar do furto. Uma 
investigadora que estava de 
plantão saiu e tentou apartar a

briga. Contudo, enquanto ela 
rendia e algemava o homem 
que estava mais exaltado, o ou
tro, para tentar fugir do flagran
te, entrou na viatura da Polícia 
Civil, desengatou e desceu pela 
rua José do Patrocínio.

Como a investigadora es
tava sozinha, ela pediu apoio 
da Polícia Militar que mobi
lizou quatro viaturas na ope
ração. Como crimes contra 
o patrimônio da polícia têm 
prioridade máxima, a PM 
pediu apoio do helicóptero 
Água para auxiliar nas buscas

do veículo pela cidade. Poucos 
minutos depois o homem e o 
veículo foram localizados nas 
imediações da Vila Antonieta.

O fato foi registrado como 
dano qualificado pela Polícia 
Civil e não como furto. Segun
do o delegado Massa, como 
houve um desentendimento e 
o homem apenas tentou fugir 
usando o carro, não caracte
rizou o furto. "A funcionária 
tinha acabado de chegar e, 
por isso, o carro estava aberto. 
A chave ficou em seu bolso o 
tempo todo e como estava so

zinha não conseguiu conter os 
dois ao mesmo tempo" expli
cou Massa.

De acordo com o delegado, 
os dois homens foram presos 
em flagrante por dano quali
ficado e foram encaminhados 
para a Cadeia de Duartina. "O 
fato do homem danificar o pré
dio da polícia agravou o fato e 
por isso eles foram presos. Mas 
a família já veio aqui se pronti
ficou a pagar o vidro. Os dois 
estavam embriagados e no ou
tro dia mal se lembravam do 
que tinha ocorrido", finalizou.

Divulgação

C R A C K

PM prende três por tráfico de drogas
A Polícia Militar realizou 

duas apreensões de drogas na 
tarde de ontem em Lençóis 
Paulista. Na primeira, um ra
paz foi preso com 17 pedras 
de crack na Vila Contente. Na 
segunda, dois jovens em uma 
Honda Biz foram abordados 
na entrada de Cecap com 350 
gramas de drogas.

Segundo informações da 
Polícia Militar, nos dois ca
sos as viaturas estavam em 
patrulhamento pela cidade. 
T.C.V., 18 anos, estava na rua 
Quintino Bocaiúva quando 
foi abordado pelos policias.

O jovem tentou desfazer-se 
das 17 pedras de crack, mas 
acabou preso em flagrante 
por tráfico. O fato ocorreu 
por volta das 15h.

Uma hora mais tarde, ou
tra viatura estava em patru- 
lhamento no cruzamento das 
avenidas Orígenes Lessa com 
a Papa João Paulo II, na Ce- 
cap, quando os policiais nota
ram que dois jovens em uma 
moto mudaram de atitude.

Após fazerem a revista, os 
policiais militares localiza
ram sob o banco do veículo 
300 gramas de crack e 50 gra

mas de cocaína. W.S.A., 23 
anos, e A.V.S.J., 21 anos, fo
ram presos em flagrante. Um 
dos envolvidos contou ao 
policial que pagou cerca de 
R$ 6 mil pela droga. Ele afir
mou ainda que havia usado 
o dinheiro da rescisão do úl
timo emprego para comprar 
o produto.

Todos os envolvidos fo
ram conduzidos para a de
legacia e o delegado Luiz 
Claudio Massa ratificou o 
flagrante de tráfico de drogas 
e encaminhou o trio para a 
Cadeia de Duartina. Droga apreendida pela Polícia Militar na tarde de ontem em Lençóis Paulista

Divulgação

a g u d o s

Polícia Militar prende suspeito de 
roubar m edicam entos controlados

A Polícia Militar de Agu
dos prendeu, no último 
sábado, um rapaz acusado 
de roubar medicamentos 
de uso controlado do Caps 
(Centro de Apoio Psicoló
gico) de Agudos. Outros 
dois suspeitos estão foragi
dos. O crime foi registrado 
por volta das 19h de sexta- 
feira 28.

Por meio de denúncias, 
a polícia foi até a casa do 
suspeito e encontrou com 
ele dois celulares que fo
ram reconhecidos pelas

vítimas. Já os remédios e 
o veículo levado pelos la
drões ainda não foram lo
calizados.

Segundo informações 
da PM, três homens enca- 
puzados, um deles armado 
com um revólver, entraram 
no Caps e renderam os 
funcionários. Em seguida, 
pegaram uma grande quan
tidade de remédio contro
lado e fugiram no carro de 
uma das vítimas.

Na manhã de sábado, a 
PM recebeu a informação

de que um menor tinha 
uma arma em casa. Os po
liciais foram checar a in
formação e encontraram 
um revólver calibre 32, que 
o adolescente disse guar
dar para outro rapaz. A PM 
foi até a casa do suspeito e 
encontrou com ele dois ce
lulares. Ao ser interrogado, 
ele confessou participação 
no crime, mas não soube 
dizer onde estavam os pro
dutos roubados. Preso em 
flagrante, foi encaminhado 
para a Cadeia de Duartina.

c o c a ín a  Um adolescente de 16 anos foi surpreendido com 20 invólucros de cocaína, na sexta- 
feira, em Macatuba. Segundo o comandante da Polícia Militar, sargento Josué Francisco da Silva, a 
apreensão foi feita depois de denúncia de familiares. A Polícia Civil também participou da operação. 
O garoto escondeu a droga dentro de um par de tênis. Como é menor de idade, o adolescente foi 
encaminhado para o NAI (Núcleo de Atendimento Integrado) de Bauru. No sábado, um homem de 
79 anos foi preso pela PM. Ele estava com a prisão decretada por incendiar uma casa alguns anos 
atrás. Ele foi encaminhado para a Cadeia de Duartina.

e c o n o m i a

Dia 8 de junho tem leilão no Fórum 
Trabalhista de Lençóis Paulista

Os leilões referentes à 
Justiça do Trabalho consis
tem em uma oportunidade 
bastante interessante de 
adquirir produtos em bom 
estado a preços especiais e, 
ao mesmo tempo, contri
buir para que funcionários 
lesados por seus patrões 
consigam receber o que é 
devido.

Em Lençóis Paulista, a 
Lance Total promoverá um 
leilão no dia 8 de junho, na 
sede do Fórum Trabalhista.

Serão ofertados os mais 
diversos produtos como 
moto, veículos de diversas 
marcas, televisores, filma- 
dora, dentre outros. O edi
tal completo foi publicado 
no Jornal O ECO no dia 8 
de maio

O lance inicial corres
ponderá a 40% do valor da 
avaliação do bem, sendo 
que o vencedor deverá de
positar o valor da arrema- 
tação do bem via depósito 
judicial. A comissão do

leiloeiro, vale lembrar, é de 
5% sobre o valor do item 
arrematado e deverá ser pa
ga no ato, em cheques se
parados.

SERVIÇO
O leilão da Lance Total 

será realizado no dia 8 de 
junho, às 13h30, no Fórum 
Trabalhista de Lençóis Pau
lista que fica na rua Carlos 
Trecenti, s/n. Mais infor
mações pelo site www.lan- 
cetotal.com.br.

31% das cidades
do Estado de São Paulo
não possuem
Delegados de Polícia.

ASSOCWCtó DOS '
J^VIMENTpPELA SEGURANÇA PUBLICA _

POLÍCIA CIVIL VALORIZADA: SOCIEDADE AMPARADA!

c a m p a n h a  p o l ic ia l  Um outdoor instalado às margens da Avenida Carvalho Pinto, na entrada de 
Agudos, faz parte de uma campanha promovida pela Adpesp (Associação dos Delegados de Polícia do Es
tado de São Paulo). O Movimento pela Segurança Pública foi deflagrado em todo Estado em 21 de maio 
e tem como mote de campanha a falta de profissionais, más condições de trabalho, desmotivação e sa
lários baixos. No outdoor de Agudos, a campanha destaca que 31% das cidades do Estado não possuem 
delegados de polícia. Outros números da Associação apontam que desde 1995, enquanto a população 
de São Paulo cresceu 21%, o número de policiais civis se mantém o mesmo; e que atualmente três mil 
delegados são responsáveis em atender 42 milhões de habitantes no Estado.

http://www.lan-cetotal.com.br
http://www.lan-cetotal.com.br


E D I T O R I A L

Um assunto para ser debatido

Depois de uma certa tran
quilidade, a polícia de Lençóis 
Paulista teve trabalho. No sá
bado, dois homens mais que 
embriagados brigaram na por
ta da delegacia de polícia. Um 
estava tão mal que ao invés 
de bater na porta e chamar o 
policial de plantão, quebrou o 
vidro com uma chave de roda. 
Sozinha, a investigadora ren
deu o homem e enquanto o 
algemava viu o outro entrar na 
viatura e fugir rua abaixo.

A ideia era evitar o flagrante 
e fugir da polícia. Entretanto, o 
desavisado fugiu em uma viatu
ra. A investigadora pediu refor
ço e muita polícia foi acionada, 
até o helicóptero Águia. Pouco 
tempo depois, tudo soluciona
do e a dupla que bebeu além da 
conta dormiu atrás das grades.

Este episódio deixa clara 
a fragilidade da Polícia Civil, 
questão já abordada neste espa
ço. Ainda bem que eram duas 
pessoas que estavam embriaga
das, mas que não são crimino
sas, já que apenas um policial 
estava de plantão. Todo mundo 
se lembra das duas bases poli
ciais explodidas em Barra Boni
ta e também outra em Botuca- 
tu. Na Barra, as marcas da ação 
criminosa ainda estão à mostra

na ponte Campos Sales.
A associação que representa 

os delegados reclama, protesta 
pelas precárias condições de 
trabalho e pela falta de policiais 
civis, de delegados. Um outdoor 
colocado em Agudos e que está 
nas páginas de O ECO de hoje 
mostra a insatisfação da catego
ria. E, infelizmente, a situação 
não é localizada, é geral.

Macatuba recebeu um de
legado recentemente, que na 
prática não mora na cidade. 
Investigador não tem e o escri
vão de polícia, único que resi
de em Macatuba, precisa fazer 
de tudo um pouco. Em Lençóis 
Paulista são dois delegados, 
mas que precisam cobrir Bau
ru, Borebi, Macatuba... E as
sim vai, sem programação das 
instâncias superiores. Na base 
da pirâmide, os problemas de 
sempre: roubo, tráfico, estupro 
e por ai se vão as ocorrências.

A pauta Segurança Pública 
precisa estar em destaque nos 
planos de governo dos futuros 
candidatos. Não só para prote
ger a população, mas também 
proteger os policiais em serviço. 
Ainda bem que o caso de sába
do não passou de lambança, se
não poderíamos ter uma situa
ção muito mais grave e até fatal.

A R T I G O

Brasil nos trilhos
A r n a ld o  Ja r d im

O Brasil tem um grande de
safio pela frente para ter uma 
matriz de transportes mais 
eficiente e sustentável: precisa 
priorizar o setor ferroviário. 
Apesar do crescimento registra
do nos últimos anos, ainda de 
uma opção histórica equivoca
da, que durante décadas privi
legiou o transporte rodoviário 
em detrimento de outros mo- 
dais. Uma escolha mais cara, 
agressiva ao meio ambiente, 
perigosa aos motoristas e com 
uma eficiência precária que só 
contribui para o aumento do 
chamado "Custo Brasil".

Esta necessidade ficou clara 
no 7° Seminário sobre Ferrovias: 
Mobilização da Indústria para o 
Desenvolvimento do Setor Ferro
viário, que reuniu representantes 
dos governos federal, estadual e 
municipais, legisladores, conces
sionárias ferroviárias, a indústria 
e as entidades setoriais.

Agora, temos uma oportu
nidade com o lançamento do 
Plano Nacional de Logística e 
Transportes (PNLT), que deve 
destinar R$ 225 bilhões para ex
pandir a malha ferroviária, dos 
atuais 29 mil quilômetros para 
40 mil quilômetros, até 2020. 
Deste total, 35 mil quilôme
tros já deverão estar prontos em 
2015. A meta é passar dos 25% 
da participação na matriz de 
transportes, registrados no ano 
de 2005, para 35%, em 2025.

Resta saber se os investi
mentos vão acompanhar a 
letargia de programas como o 
PAC que, inclusive, já ganhou 
uma segunda versão, sem 
mesmo ter concluído a maio
ria das obras estruturais que se 
propunha inicialmente.

Neste período pré-eleitoral 
é fundamental contarmos com 
um projeto de curto, médio e 
longo prazos, exequível e com 
metas estabelecidas, capaz de 
fazer com que o sistema lo
gístico brasileiro possa estar 
mais próximo de outros países

de dimensões continentais. É 
preciso cobrar os candidatos 
ao Executivo e Legislativo pa
ra que assumam a questão das 
ferrovias como prioritária.

Atualmente, a indústria ferro
viária brasileira possui capacida
de anual de produção de 12 mil 
vagões de carga, 600 carros de 
passageiros e 100 locomotivas, 
ainda insuficiente para atender 
a demanda crescente. Em 2008, 
por exemplo, nossas ferrovias 
transportaram 480 milhões de 
toneladas de produtos, valor 
que deve alcançar 500 milhões 
de toneladas, ainda este ano.

Apesar do volume de in
vestimentos previstos, públi
cos e privados, estarei particu
larmente empenhando na rea
valiação do marco regulatório 
do setor ferroviário.

Atualmente, as concessio
nárias de ferrovias estão ex
plorando apenas 38% da ma
lha cedida pelo governo. Do 
total de 28,8 mil quilômetros, 
quase 18 mil quilômetros de 
trilhos não veem a passagem 
de uma única composição por 
dia. Diante desta situação, a 
ANTT (Agência Nacional de 
Transportes Terrestres) e o Mi
nistério dos Transportes am
bicionam apresentar o maior 
conjunto de medidas regula- 
tórias desde a privatização da 
Rede Ferroviária Federal (RFF- 
SA), em 1996.

O novo modelo deverá es
tabelecer que o concessioná
rio da infraestrutura dos no
vos trilhos não terá direito à 
exclusividade sobre os vagões 
e locomotivas que circularem 
sobre eles. A partir do cha
mado "direito de passagem", 
uma empresa poderá trazer 
seu comboio de determinada 
região para desembarcar em 
qualquer porto onde os tri
lhos possam levá-la, pagando 
direitos de passagem aos con
cessionários das linhas.

Arnaido Jardim é deputado 
federal pelo PPS-SP
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SUSTO
Todo mundo sabe que be

ber e dirigir não combina, é 
contra a lei e é perigoso. Agora, 
beber, perder a noção de onde 
está, arrumar briga na porta da 
delegacia e fugir na viatura pa
ra evitar o flagrante, parece pia
da pronta. Infelizmente, a cena 
aconteceu em Lençóis e dois 
homens acabaram presos.

MENOS
A Terceira Coluna precisa 

fazer uma correção referente a 
uma informação publicada no 
último sábado. O ex-prefeito 
José Prado de Lima, o Pradi- 
nho, procurou o jornal para 
dizer que ele começou a cons
trução de emissários e provou 
isto com uma foto de placa. O 
erro foi na extensão do emissá
rio que Pradinho fez. Ao invés 
de alguns quilômetros, como 
publicado, foram 300 metros 
entre as pontes do Lago da 
Prata e Cachoeirinha.

PMDB DE QUÉRCIA
As críticas mais duras fei

tas na sessão de ontem na 
Câmara de Agudos não foram 
distribuídas entre os próprios 
vereadores, nem direcionadas 
ao Executivo municipal, mas 
endereçadas a um partido e, 
especialmente, a um político: o 
PMDB e seu presidente estadu
al Orestes Quércia. A visita no 
sábado do ex-prefeito de Osas- 
co Francisco Rossi (PMDB) le
vantou o debate.

CACHORRO GRANDE
Rossi esteve em Agudos 

em busca de apoio dos pee- 
medebistas locais a uma vir
tual candidatura sua ao go
verno do Estado, que desafia 
a determinação de Quércia 
que quer concorrer ao Sena
do e apoiar Geraldo Alckmin 
(PSDB) para governador. 
Quem abriu a discussão sobre 
o PMDB e os rumos da polí
tica estadual foi Auro Apare
cido Octaviani (PMDB).

SEM CACIFE
"Nós nos prontificamos 

a ajudá-lo na convenção do 
partido. Rossi não irá concor
rer à eleição de deputado fe
deral, por incrível que pareça, 
o PMDB hoje não tem cacife 
para fazer um deputado fede
ral, tamanho o esvaziamento 
do partido", frisou Auro.

MANOBRA
Para o vereador pee- 

medebista de Agudos, a 
manobra das coligações 
enfraquece os partidos. A 
convenção do PMDB será 
realizada esse mês.

VENDIDO
"A gente sabe que o 

Quércia vendeu o PMDB. O 
Quércia entregou o PMDB. 
Vendeu em São Paulo para 
o PSDB e em Brasília para 
o PT. Então o PMDB, infe
lizmente, perdeu identidade 
porque tem o 'Seu' Orestes 
Quércia comandando e se 
isso não mudar, o partido 
corre o risco de acabar", re
clamou o também peemede- 
bista Glauco Luis Costa Ton 
(PMDB), o Batata.

SEM CABEÇA
Em um aparte, Auro vol

tou ao microfone para defi
nir que as bases do PMDB 
estão desorientadas com as 
coligações e apoios que o di
retório estadual e o coman
do nacional tomaram em re
lação às eleições desse ano. 
"Tenho que dizer da nossa 
indignação. A gente fica acé
falo, com Michel Temer vice 
da Dilma (Rousseff), e em 
São Paulo, Quércia senador 
pela chapa do tucano (Ge
raldo) Alckmin. As bases 
partidárias não sabem o que 
fazer", resumiu.

DE VOLTA AO CÍVICO
Depois de vários anos, 

Agudos voltará a ter desfile 
cívico. A comemoração vem 
sendo preparada pelas esco
las do município, segundo 
anunciou Auro Octaviani. O 
desfile marcará o aniversário 
do município, comemorado 
no dia 27 de julho. A come
moração deve seguir o estilo 
tradicional da maioria das 
cidades da região, que mos
tra nas ruas o orgulho de 
pertencer ao seu município.

ALTAS HORAS
A pauta da sessão de 

ontem da Câmara de Vere
adores de Lençóis Paulista, 
divulgada pela Secretaria da 
Casa, prometia uma das ses
sões mais longas do ano. A 
pauta tinha 12 projetos no 
expediente e outros seis na 
ordem do dia.

PROPOSTAS
As propostas se dividiam 

entre os que deram entrada 
na casa e só seriam lidos e 
outros que estavam em regi
me de urgência, pedido pelo 
Executivo, e por isso teriam 
que ser votados em uma 
única sessão.

EDUCAÇÃO E ITBI
Entre os projetos que 

seriam votados na noite de 
ontem, o que trata das con
cessões de auxílio transporte 
e da concessão de parte de 
próprio público à Adefilp 
(Associação dos Deficientes 
Físicos) e também convê
nios com a mesma Adefilp e 
com a Apae. Já na pauta que 
apenas seria lida, estavam 
os projetos mais polêmicos, 
como o que altera o Estatuto 
dos Professores e um ofício 
da prefeita Bel Lorenzetti re
tirando da Câmara o projeto 
que altera a lei do ITBI.

MAIS HORAS
Na sessão legislativa de 

ontem, em Macatuba, eram 
aguardados dois novos pro
jetos na pauta. O primeiro, 
do prefeito Coolidge Her- 
cos Júnior (PMDB) muda a 
carga horária da disciplina 
de educação física nas esco
las municipais. A jornada 
era estipulada em 20 horas 
mensais. A proposta preten
de a ampliação da jornada 
para até 30 horas mensais.

PAMPA
O outro projeto vem assi

nado pelo vereador Joaquim 
Santana dos Santos (PV) e de
nomina Pampa (Parque Aquá
tico Municipal Pouso Alegre) 
o espaço construído na rua 
Waldomiro Pires de Oliveira, 
na fazenda Pouso Alegre.

DOIS CÓRREGOS
O diretor de Desenvolvi

mento, Geração de Emprego 
e Renda de Lençóis Paulista, 
Altair Toniolo, o Rocinha, es
teve em Dois Córregos ontem 
de manhã para a inauguração 
da agência do INSS (Instituto 
Nacional de Seguridade So
cial) no município. Rocinha 
foi representando a prefeita 
Bel Lorenzetti (PSDB). O mi
nistro da Previdência Social, 
Carlos Eduardo Gabas, mar
cou presença na cerimônia.

"Eu não conhecia a histó
ria da Rocinha e a fabri
cação do vinho só fui co
nhecer hoje. Gostei muito 
da estrutura do sítio, da 
história da fazenda, dos 
processos de fabricação"

Luciano Rodrigues, 
estudante

"Achei bem interessante 
a visita. Gostei mesmo de 
aprender como se faz o 
vinho"

Fernanda Machado 
Bispo, estudante

A rodoviária de Lençóis Paulista está passando por algumas adaptações. As melhorias estão sendo feitas 
na parte externa do terminal, na praça localizada ao lado da rua Dr. Antonio Tedesco. Ontem, o local 
parecia um pequeno canteiro de obras, como mostra a imagem.

"Além de estudar num 
ambiente diferente, nós 
podemos ter contato com 
o que estudamos. Nós 
pesquisamos as coisas 
na internet, mas nunca 
podemos ter contato com 
aquilo que estudamos e 
hoje temos"

Isabela Caroline 
Angélico, estudante

F R A S E

"No
Brasil de 
hoje, os 
cidadãos 
têm medo 
do futuro. 
Os
políticos
têm
medo do 
passado",

Chico Anysio, humorista

P A R A  P E N S A R

"E o salário,
X  n  ó...

Bordão de Chico Anysio no
programa Escolinha do Professor 

Raimundo, humorista se 
apresenta na Festa Melhores, dia 
17 de julho, em Lençóis Paulista
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M A C A T U B A

Festa do
padroeiro
Começa hoje, com a Trezena, a Festa de Santo Antonio,
padroeiro de Macatuba; programação segue até o dia 13, com 
missas e quermesse, na quinta tem procissão de Corpus Christi voluntários acertam os últimos detalhes das barracas para a Festa do Padroeiro Santo Antonio

K átia Sartori

Começa hoje para os cató
licos de Macatuba a Festa do 
Padroeiro Santo Antonio. A 
programação segue até o dia 
13 de junho, data dedicada 
ao santo, com missas e quer
messe. As barracas da praça da 
alimentação funcionam ama
nhã, na quinta-feira, feriado 
de Corpus Christi, sexta-feira, 
sábado e domingo, e nos dias 
11, 12 e 13 de junho.

A Trezena de Santo Anto- 
nio marca a abertura da pro
gramação. Durante a semana, 
a missa acontece a partir das 
19h30 na matriz. Aos sába
dos e domingos, às 19h.

Na abertura da novena 
tem missa com o padre Gus
tavo da Natividade e bênção

das carteiras profissionais. 
O padre José Raimundo de 
Carvalho celebra missa ama
nhã e nos dias 3, 4, 5, 6, 11, 
12 e 13 de junho. No dia 7 
o celebrante é o padre Valter 
Jeremias da Silva e no dia 8 
o padre Marcelo Henrique 
do Prado. No dia 9 de junho 
tem missa com o padre Ores- 
tes Gomes Filho e no dia 10 
com o padre Emerson Rogé
rio Anizi.

Na quinta-feira 3, por 
causa da celebração de Cor- 
pus Christi, a programação 
começa mais cedo. Às 16h 
tem a procissão que sai da 
igreja Cristo Rei, passa pela 
Santa Rita e segue até a ma
triz de Santo Antonio, onde 
o padre José Raimundo cele
bra a missa.

Durante os domingos da 
festa, a missa das 10h será ce
lebrada na comunidade Santa 
Rita e não na matriz. No dia 
13 de junho, tem missa com a 
bênção dos pães às 7h e 19h.

As barracas da quermesse 
funcionam entre os dias 2 e 
6 de junho e de 11 a 13 de 
junho, sempre após a missa. 
Este ano não há cantores pro
gramados para se apresen
tarem na quermesse, apenas 
música ambiente. As barra
cas vão servir pizza, pastel e 
churrasco, cerveja, refrigeran
tes, bebidas quentes e doces 
como pudim, torta, paçoqui- 
nha e bolos. Também haverá 
mini parque de diversão para 
a criançada. O dinheiro arre
cadado com a festa vai para a 
reforma da matriz.

CONFIRA A PROGRAMAÇÃO

HOJE s á b a d o  5 q u in t a -f e ir a  10
19h30 -  missa com bênção 19h -  missa com bênção de 19h30 -  Missa com bênção
das carteiras profissionais objetos litúrgicos para as crianças

AMANHÃ DOMINGO 6 s e x t a -f e ir a  11
19h30 -  missa com bênção 19h -  missa com bênção do 19h30 -  missa com bênção de
das mãos coração roupas

q u in t a -f e ir a  3 s e g u n d a -f e ir a  7 s á b a d o  12
16h -  procissão de Corpus 19h30 -  missa com bênção de 19h -  missa com bênção para
Christi saindo da comunidade objetos de devoção namorados e noivos
Cristo Rei, passando pela
Santa Rita, seguida de missa t e r ç a -f e ir a  8 DOMINGO 13
com bênção da família na 19h30 -  missa com bênção 7h e 19h -  missa com bênção
matriz de Santo Antonio dos enfermos dos pães

s e x t a -f e ir a  4 q u a r t a -f e ir a  9
19h30 -  missa com bênção 19h30 -  missa com bênção
dos remédios da água

a g u d o s

Vereadores fazem sessão rápida 
e aprovam só um projeto

A sessão de ontem da Câ
mara de vereadores de Agudos 
foi uma das mais tranquilas 
do ano e apenas um projeto 
foi aprovado. O prefeito Ever- 
ton Octaviani (PMDB) enviou 
para aprovação do Legislativo 
a proposta que altera a legis
lação do município para que 
o Executivo possa ampliar a 
oferta de exames à população, 
através do atendimento da re
de pública de saúde. Com as 
alterações aprovadas em regi
me de urgência, exames que 
antes não eram oferecidos se
rão disponibilizados por meio 
de convênio com a Associação 
do Hospital de Agudos.

Na lista, exames de Holter, 
que registra os batimentos 
cardíacos durante 24 horas, 
Teste Ergométrico, Ecocar- 
diograma simples e Mapa 
(Monitorização Ambulatorial 
da Pressão Arterial). Essa é a 
segunda vez neste ano que o 
Executivo amplia a oferta de 
exames em parceria com o 
hospital local.

Além da aprovação do con
vênio na área de saúde, a ve

readora Neusa Vicente (PPS) 
apresentou moção de apelo 
para que o Secretário de Se
gurança Pública do Estado de 
São Paulo, Antonio Ferreira 
Pinto, reveja a centralização do 
atendimento 190 em Bauru. O 
atendimento feito pela Polícia 
Militar tem gerado constantes 
reclamações por parte da po
pulação do município, segun
do a autora da moção.

"O que tem acontecido é 
que as pessoas ligam ao 190 e 
solicitam o policiamento, mas 
o policiamento não está che
gando. A reclamação é muito 
grande. Eu mesma precisei da 
presença da polícia em deter
minado local", disse Neusa 
que alegou ainda que o ser
viço prestado pela PM antes 
da centralização era ágil. "Os 
policiais daqui conhecem a 
cidade toda. Dependendo do 
nome das pessoas eles sabem 
até quem é. Antes da centra
lização não havia reclamação 
da população, agora a queixa 
é constante e é muita gente fa
lando a mesma coisa", desta
cou a vereadora do PP. (TM)

r o d a  n o v a  o  prefeito de 
Agudos, Everton Octaviani 
(PMDB), fez uma carreata 

pelas ruas do centro da 
cidade na manhã de ontem 

acompanhando os três 
novos ônibus que irão 

ampliar a frota que faz o 
transporte circular gratuito 

no município. Os veículos de 
transporte coletivo passam 

de oito para 11, mas de 
acordo com Everton, existe 

a previsão de que novos 
ônibus sejam adquiridos em 

breve. Apesar da carreata, 
os novos ônibus devem 

entrar em funcionamento 
apenas na próxima semana, 

depois que for completada 
a colagem dos adesivos de 
identificação. Entre os três 

veículos, um é adaptado para 
receber cadeirantes.
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A R E I A

Restam quatro
Grêmio União Primavera, Grêmio Cecap, Expressinho e Barcelona garantem 
vaga nas semifinais da 3  ̂ Copa Sport Shoes de Futebol de Areia da Cecap

Cristiano Paccola

Ma n o e l  d o s  Sa n t o s  Silv a

As equipes do Grêmio 
União Primavera, Grêmio 
Cecap, Expressinho/Trigal e 
Barcelona se garantiram nas 
semifinais da 3® Copa Sport 
Shoes de Futebol de Areia -  
Troféu Sérgio Bettanim, ao 
vencerem seus adversários 
na rodada do domingo 30, 
no campo de areia da Praça 
Armando Orsi, na Cecap II. 
A competição é promovida 
pela Associação de Morado
res de Bairro da Cecap II em 
parceria com a Diretoria de 
Esportes e Recreação e apoio 
do vereador Manoel dos San
tos Silva (PSDB), o Manezi- 
nho, Loja Sport Shoes e Jor
nal O ECO.

As semifinais estão marca
das para o próximo domingo, 
dia 6. No primeiro jogo, que 
acontece às 15h, o Expres- 
sinho/Trigal joga contra o 
Grêmio União Primavera. Na 
partida de fundo, o Barcelo
na enfrenta o Grêmio Cecap. 
Os vencedores disputam a fi
nal no domingo 20, às 10h. 
Antes, acontece a disputa do 
terceiro lugar.

Em jogo disputado e mo
vimentado, o Expressinho/ 
Trigal garantiu a vaga ao bater 
o Paulistano pelo placar de 1 
a 0. O único gol da partida 
foi concluído pelo atacan-

Lance da partida em que o Expressinho venceu o Paulistano por 1 a 0

te Fabinho Teli. No jogo de 
fundo, o Barcelona se garan
tiu ao vencer a Cesta Básica 
Vitória por 2 a 0 com gols de 
Jorge e Jackson. Com gols de 
João Rafael, Tchê e Henrique 
Rafael, o Grêmio Cecap ba
teu o Moretto pelo placar de

3 a 1 e se garantiu nas semi
finais. O atleta Ricardo José 
diminuiu para o Moretto. A 
última vaga foi conquistada 
pelo Grêmio União Primave
ra que goleou a Nova Lençóis 
por 5 a 1. Marcaram para o ti
me do Primavera, José Anto-

nio e Baianinho, o destaque 
da partida com quatro gols.

No final da Copa, as três 
primeiras colocadas recebem 
troféus e medalhas. Também 
serão premiados com troféus 
o artilheiro, melhor defesa e 
equipe mais disciplinada.

j o i s

Lwart derrota 
Unimed no vôlei 
de areia masculino

No final de semana, o Grêmio Lwart sediou o vôlei de areia

c ic l is m o
Ainda continuam abertas 

as inscrições para o 9° Pas
seio Ciclístico do Dia Mun
dial do Meio Ambiente, que 
acontece no domingo 6 de 
junho. O percurso da prova 
é de 20 quilômetros com sa
ída prevista às 7h30 do Par
que do Paradão. Os ciclistas 
percorrerão por estradas vi- 
cinais até a chegada em Al
fredo Guedes. Os primeiros 
120 inscritos têm direito a 
uma camiseta e lanche. As 
inscrições podem ser feitas 
na secretaria do Tonicão e a 
taxa é de três litros de leite 
longa vida. O evento é pro
movido pelo Projeto Bike 
& Saúde em parceria com a 
Prefeitura de Lençóis.

a m a d o r
A Liga Lençoense de 

Futebol Amador avisa que 
estão abertas as inscrições 
para o Campeonato Ama
dor 2010 -  Série B. As fichas 
podem ser retiradas na sede 
da entidade na rua Ignácio 
Anselmo (nas dependên
cias do Bregão). A primei
ra reunião com as equipes 
participantes acontece na 
sexta-feira 11, às 19h, na se
de da Liga.

f u t s a l
A equipe de futsal da Dire

toria de Esportes e Recreação, 
categoria sub-9, participou de 
dois jogos da Copa Semel/ 
Soccer de Futsal Bauru, no 
sábado 22, naquela cidade. 
O time de Lençóis encarou a 
agremiação Bom de Bola de 
Bauru e bateu os adversários 
pelo placar de 3 a 0, termi
nando a fase de classificação 
em primeiro lugar. Na semi
final, realizada no domingo 
23, os lençoenses golearam 
o Park Gol de Bauru por 9 a 
1, conquistando assim a vaga 
para a final que acontece no 
sábado 5 de junho, em Bau
ru. O adversário ainda não foi 
definido. A equipe de Lençóis 
jogou e venceu com João Pe
dro, Matheus Resende, Vitor 
Franco, Magno Junior, Gus
tavo Biage, Guilherme Biage, 
Bruno Marcolino, Thiago 
Sônego e Carlos Eduardo. O 
técnico é Pedro Torres.

TRUCO
Está marcada para o próxi

mo domingo, a partir das 9h, 
no Night Bar, no Jardim Ita- 
puã, a sétima etapa do Campe
onato Municipal de Truco. O 
evento é promovido pela Dire
toria de Esportes e Recreação.

A equipe de vôlei de 
areia masculino da Lwart 
B venceu, no domingo 30, 
no Grêmio Lwart, a repre
sentação da Unimed pelo 
placar de 2 a 0. A partida 
é válida pelos 63° Jogos 
Industriários do Sesi. No 
jogo de fundo, a Duraflora 
bateu a Lwarcel por 2 a 0. 
Já na abertura da rodada, a 
Lwart Química derrotou a 
Lwart A por 2 a 0.

Também no domingo, 
no ginásio de esportes An- 
tonio Lorenzetti Filho, o 
Tonicão, teve rodada pelo 
futsal feminino. Na pri
meira partida, com gols 
de Aline Farias e Márcia 
Silva, a Prefeitura de Len-

çóis venceu a Angico's 
pelo placar de 2 a 1, que 
descontou com Carolina 
Pinheiro. No jogo de fun
do, a Adria/Zabet bateu a 
Duraflora por 2 a 0 com 
gols de Débora Girardi e 
Márcia da Silva.

No masculino, a Elétrica 
Pitoli derrotou a Lpnet por 
10 a 8. No jogo de fundo, a 
Angico's bateu o Supermer
cados Santa Catarina pelo 
placar de 8 a 2. Confira os 
outros resultados da ro
dada: Prefeitura de Borebi 
5x1 Prefeitura de Lençóis 
B; Lwart Química 2x3 Zilor 
A; Destilaria Santa Maria 
6x2 Agrícola Rio Claro e 
Lwarcel A 4x1 Zilor B.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

"Aprendí a gostar do 
Palmeiras pelo líndo 
símbolo que tem. Es
pero que a diretoria 
alviverde contrate 
mais jogadores para 
conseguirmos o título 
do Brasileirão. E dá- 
lhe Verdão"! VINICIUS 
DA SILVA SEVILHANO, 
estudante

Instituto de Previdência
L-uN-LM M unicipal de Lençóis Paulista

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE 
LENÇÓIS PAULISTA - I P R E M

Antonio Marcos Martins, Diretor Executivo do Instituto de Previdência Muni
cipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe 
são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 
da Lei Orgânica do Município, torna público o seguinte ato oficial:

Extratos de contratos e aditivos para publicação conforme artigo 61, parág. 
único da Lei Federal n.° 8.666/93 e artigo 2°, inc. XX da Inst-TCU n.° 028/99.

EXERCÍCIO: 2010 - MÊS ASSINAT: MAIO

ADITIVO AO CONTRATO N.° 007/2009; DATA ASSINAT: 18/05/2010; 
CONTRATADO: ND - Construções e Serviços Ltda - EPP; CNPJ: 07.473.217/ 
0001-68; OBJETO: Acréscimo nos serviços; VALOR: R$ 70.714,04,00 (Se
tenta Mil, Setecentos e Quatorze Reais e Quatro Centavos); MODALIDADE: 
TOMADA DE PREÇOS N.° 001/2009; FUNDAMENTO: Artigo 65, I, “b”, § 
1° da Lei 8.666/93; DATA PUBLIC: 01/06/2010; EMPENHO: 056/2010.

Lençóis Paulista, 31 de Maio de 2010.

ANTONIO MARCOS MARTINS 
Diretor do Instituto de Previdência Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 1° de junho de 2010. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 58,52.

è SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA 
E ESGOTOS DE LENÇÓIS PAULISTA

SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA 
E ESGOTOS DE LENÇÓIS PAULISTA

Aviso de Licitação - Pregão Presencial n° 08/2010 - Processo 15/10. 
Objeto: Aquisição de 38.000 quilos de Sal Comum Moído para geração de 
cloro líquido - Tipo: Menor Preço - Recebimento das propostas e sessão de 
lances: 16 de Junho de 2010 -  às 09:00 horas - O Edital completo e anexo, 
encontram-se disponíveis no Setor de Licitações, a Rua XV de novembro n° 
1.111, centro, em Lençóis Paulista, ou através do site www.saaelp.sp.gov.br - 
Maiores informações através do telefone (14) 3269-7700. Lençóis Paulista, 31 
de Maio de 2010. José Antonio Marise - Diretor

Publicado no jornal O Eco, no dia 1° de junho de 2010. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 31,21.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Aviso de Licitação -  Pregão n° 078/2010 -  Processo n° 118/2010 
Objeto: Aquisição de livros para Educação. Tipo: Menor preço Re
cebimento das propostas e sessão de lances: 15 de junho de 2010 às 
10:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www.lencois- 
paulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Len
çóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 31 de maio de 2010. JOSÉ DENILSON NOGUEI
RA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Aviso de Licitação -  Pregão n° 079/2010 -  Processo n° 119/2010 
Objeto: Registro de preços para aquisição de tintas. Tipo: Menor preço 
Recebimento das propostas e sessão de lances: 16 de junho de 2010 
às 10:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www.lencois- 
paulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis 
Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis 
Paulista, 31 de maio de 2010. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Dire
tor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Muni
cipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições 
que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea 
‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguin
tes atos oficiais:
Decreto 154 de 28.05.2010.......................Nomeia Ana Carla Izeppe
para o cargo de provimento em comissão de Assessor de Comuni
cação.
Portaria 1055 de 28.05.2010.................Repreende funcionário público
municipal em virtude de sentença proferida em processo administra
tivo.
Portaria 1056 de 28.05.2010.................Arquiva processo administrati
vo promovido em relação a funcionário público municipal.

Lençóis Paulista, 31 de maio de 2010.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Processo 
Seletivo abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga em 
caráter temporário, na Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e in
forma que o não comparecimento no dia, horário e local estabelecidos 
pela presente convocação implicará na perda de vaga conforme pre- 
ceitua a lei.

Edital Processo Seletivo n.° : 002/2010 
Cargo: Agente de Serviços Urbanos
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862 -  Centro.
Data: 2 de junho de 2010 
Horário: 8h30

1 -  Fabiano Zeferi dos Santos 

Lençóis Paulista, 31 de maio de 2.010.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 1° de junho de 2010. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 147,62.

http://www.saaelp.sp.gov.br
http://www.lencois-paulista.sp.gov.br
http://www.lencois-paulista.sp.gov.br
http://www.lencois-paulista.sp.gov.br
http://www.lencois-paulista.sp.gov.br


s a u d e
Cristiano Paccola

Reestruturação
Diretoria de Saúde quer ampliar cobertura do Programa 
Saúde da Família de 38% para 60% em dois anos; mudanças 
começam pela unidade do Núcleo Luiz Zillo em 60 dias

V ITOR GODINHO

A Prefeitura de Lençóis Pau
lista já está com uma propos
ta de remodelação do serviço 
básico de saúde. O objetivo é 
aumentar a cobertura do Pro
grama Saúde da Família de 
38% para 60% em dois anos. A 
primeira unidade a receber as 
novidades é a do Núcleo Luiz 
Zillo que vai passar a ter 16 ho- 
ras/dia de médico, hoje são no
ve horas/dia, dentro de 60 dias. 
As informações são do diretor 
de Saúde, Márcio Santarém, e 
a novidade foi apresentada por 
ele e pela prefeita Bel Loren- 
zetti (PSDB) aos vereadores na 
quarta-feira 26, de maio.

Além de aumentar o núme
ro de hora/médico, a proposta 
também contempla a mudança 
no nome dos PSFs que agora 
são denominados por ESF (Es
tratégia de Saúde da Família), 
o que amplia o atendimento. 
"O Estratégia Saúde da Família, 
que antes se chamava de pro
grama, e que agora foi amplia
do pelo Ministério da Saúde, 
tem ótima avaliação da popu
lação. Além disso, os ESFs são o 
futuro em termos de saúde pú
blica porque você trabalha na 
prevenção. A equipe conhece a 
família e está próxima dos pro
blemas", explicou Santarém. O 
diretor lembrou que Lençóis 
tem 100% de cobertura dos 
agentes comunitário de saúde.

Para atingir a meta de co
brir 60% da cidade com os 
ESFs serão necessárias adequa-

ções de algumas equipes, am
pliação de algumas unidades 
já existentes e construção de 
novos prédios. Segundo o di
retor, hoje cada ESF responde 
por mais de quatro mil pesso
as, número considerado alto. 
As modificações na UBS do 
Núcleo não devem demorar 
mais que 60 dias.

"Estamos aguardando a 
aprovação do Ministério da 
Saúde para fazer essa transfor
mação. Acredito que isso deve 
demorar 60 dias. Na prática, a 
unidade vai ganhar mais uma 
equipe de Saúde da Família com 
enfermeira, médico e agentes. 
Hoje são novas horas de médi
co na unidade e vai passar para 
16 horas", anunciou.

O serviço do Pronto Aten
dimento que já funciona no 
Núcleo não muda, afirmou 
Santarém. "Os atendimentos 
emergenciais prestados pelo 
Pronto Atendimento vão con
tinuar iguais. Com a mudan
ça, o local vai funcionar das 
7h às 17h como ESF e depois 
das 17h às 22h como Pronto 
Atendimento", emendou.

Com a mudança no Nú
cleo, a diretoria de Saúde pre
tende atender parte da popu
lação que vive no Júlio Ferrari, 
desafogando o ESF do bairro 
que atualmente atende qua
se seis mil pessoas. Com essa 
ampliação, a cobertura já vai 
subir para 48% da cidade, in
formou Santarém. Unidade de Saúde do Núcleo será a primeira a receber as mudanças e ter médico mais tempo

Caju terá atendimento de saúde ampliado até 2011
Outra mudança anuncia

da pelo diretor de Saúde de 
Lençóis Paulista, Márcio San
tarém, é a ampliação do ESF 
do Caju. Como a região tem 
uma perspectiva de cresci
mento muito grande, a unida
de vai ganhar uma nova equi
pe de atendimento com mais 
um médico, uma enfermeira, 
auxiliares e agentes comunitá
rios de saúde. "A licitação da 
ampliação do prédio deve sair 
nós próximos dias e os aten
dimentos devem começar no 
início de 2011", antecipou.

Para alcançar os 60% ainda 
será necessário a construção de 
uma unidade do ESF no Jardim 
Monte Azul com duas equipes 
completas que vão atender os 
bairros Maria Luiza, Santa Te- 
rezinha I e II, Açaí, parte do Ita- 
puã e Jardim Príncipe. O pro
jeto já está pronto e o prédio 
deverá ser erguido em terreno 
que fica bem na frente do Ce
mitério Paraíso da Colina.

c o n t r a p a r t id a
Santarém afirmou que 

além da necessidade de am

pliar o atendimento dos ES- 
Fs, o Ministério da Saúde 
também exige que o municí
pio tenha ao menos 60% de 
cobertura para poder receber 
recursos federais.

A própria assinatura da 
UPA (Unidade de Pron
to Atendimento), que será 
construída próxima ao pron
to-socorro, teve como pré- 
requisito o compromisso de 
garantir pelo menos 50% de 
cobertura de ESF na cidade.

Santarém explicou que 
quando se trata de cobertura

do ESF, o Ministério de Saú
de determina que deve haver 
pelo menos uma equipe com 
um médico, uma enfermeira, 
auxiliares e agentes comu
nitários de saúde para cada 
quatro mil habitantes. Por 
isso, existe a necessidade de 
construção de novos ESFs e a 
ampliação de outros.

Já a cobertura dos agen
tes comunitários é de 100% 
porque além dos agentes que 
atuam nos ESFs já existentes, 
existem ainda os EACs (Estra
tégia de Agentes Comunitá

rios de Saúde) da Vila da Pra
ta -  que atende o Itamaraty, 
Monte Azul, Acaí e Cachoei- 
rinha -  o EAC da Ubirama e 
Núcleo, que respectivamente 
atende aos dois bairros, e um 
EAC da Cecap.

Os ESFs são seis: Nova 
Lençóis, Júlio Ferrari, Maria 
Cristina, Jardim Caju, Alfredo 
Guedes e Jardim Cruzeiro. O 
serviço público de saúde ainda 
conta com três unidades bási
cas - Cecap, Núcleo Luiz Zillo e 
Jardim Ubirama - mais o Am
bulatório de Especialidades.
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Veja quem aproveitou o fim de semana 
curtindo as delícias do Varanda, da 
Churrascaria 295 e da Pizzaria Pramio.

Cristiano Paccola Cristiano Paccola
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